



Note aux parents

Casablanca le, vendredi 4 septembre 2020

Mesdames et Messieurs, chers parents,

Le résultat du dépouillement a montré que la majorité des parents ont choisi un enseignement présentiel hybride.

Les circonstances de la rentrée scolaire 2020/2021 sont particulières et inédites. Une rentrée qui est marquée par la lutte contre le Coronavirus et des mesures importantes à prendre et à connaître.

La sécurité des élèves et du staff pédagogique et administratif est prioritaire.

Nous mettrons également le bien-être et la réussite des élèves au cœur de nos priorités.

Sachez, chers parents, que nous ferons tout ce qui est en notre pouvoir pour garantir à nos élèves des conditions très favorables d'enseignement tout en respectant les mesures préventives exigées.

Les élèves des classes de C5 et C6 qui reprendront le chemin de l'école doivent porter obligatoirement le masque comme tout le personnel de l'école aussi bien dans les espaces clos que dans les espaces intérieurs de notre établissement.

Tout élève de la 5e année et de la 6e année primaire qui se présenterait à la rentrée de l'école sans masque ne sera pas accepté(e).

Les Écoles Riad primaire accueilleront tous les enfants du primaire à partir du lundi 7 septembre selon le calendrier suivant:

Lundi 7/09/ 2020 matin de 8 heures à 12 heures: rentrée scolaire des classes de C6.

Lundi 7/09/ 2020 après-midi de 14 heures à 18 heures: rentrée scolaire des classes de C5.

Mardi 8/09/ 2020 matin de 8 heures à 12 heures: rentrée scolaire des classes de C4.

Mardi 8/09/ 2020 après-midi de 14 heures à 18 heures: **rentrée scolaire des classes de C3.**

Mercredi 9/09/ 2020 matin de 8 heures à 12 heures: **rentrée scolaire des classes de C2.**

Mercredi 9/09/ 2020 après-midi de 14 heures à 18 heures: **rentrée scolaire des classes de C1.**

Lors de ces demi-journées d'accueil, les élèves prendront connaissance de leurs classes ainsi que des demi-journées de cours de la semaine.

Les journées **du 7 au 9 septembre 2020** seront des journées dédiées à l'accueil de tous les élèves du primaire. Lors de ces trois journées, chaque niveau **du C1 au C6** sera accueilli à l'établissement la demi-journée susmentionnée.

La rentrée scolaire effective en **alternance de demi-journée** ne se fera pour l'ensemble des élèves du primaire que **le jeudi 10 septembre 2020 selon un emploi du temps précis.**

Pour limiter la contagion du coronavirus, nous sensibiliserons nos élèves au **respect des gestes barrières suivants:**

- Se laver fréquemment et soigneusement les mains à l'eau et au savon, ou à défaut, avec un gel antibactérien ou une solution hydro- alcoolique;
- Éviter de se toucher les yeux, le nez et la bouche;
- Éviter de se serrer la main entre camarades;

Toutefois, la sensibilisation des élèves va être assurée au quotidien par le corps enseignant.

Afin de protéger vos enfants, nous vous prions, chers parents, de limiter le plus possible les passages à l'école. Nous mettrons à votre disposition l'adresse email suivante pour recevoir vos réclamations, vos doléances et/ou pour répondre à vos éventuelles questions :

email primaire: ecoleriad1@gmail.com.

Nous donnerons suite à votre demande dans les meilleurs délais.

Les parents d'élèves seront informés régulièrement via notre **Plate-forme Moodle.**

Les arrivées et les départs sont particulièrement étudiés pour limiter au maximum les regroupements d'élèves et/ou des parents. Pour ce faire, vous êtes priés de récupérer votre enfant le plus tôt possible à 12 heures ou à 18 heures.

Le ministre de l'éducation nationale a appelé à éviter au maximum les contacts entre adultes au sein des établissements scolaires.

Les parents d'élèves jouent un rôle crucial dans le bon démarrage de la rentrée scolaire. Ils s'engagent à ne pas ramener leur enfant à l'école en cas d'apparition de symptômes évoquant le Coronavirus ou la grippe saisonnière chez l'élève ou dans sa famille ou chez des personnes qu'il a fréquenté récemment.

En cas de fièvre(38°C ou plus), l'élève en question doit rester chez lui.

Si jamais, le test Covid 19 s'avère positif chez un enfant ou chez ses proches, les parents

doivent informer l'école immédiatement.

Le même protocole de sécurité sera exigé pour tout le personnel de l'école.

Nous sommes très confiants dans l'engagement des parents d'élèves et de notre staff pédagogique et administratif pour le respect des mesures d'hygiène.

Nous souhaitons à toutes et à tous une excellente rentrée pleine de réussite et de santé.

Direction pédagogique